

SOCIÉTÉ

SANTÉ : FACE À LA DETTE DE LA CNAMGS

La ministre d'Etat en charge de la Santé, Denise Mekam'ne, recevait hier les responsables du Syndicat des médecins fonctionnaires du Gabon (Symefoga) pour trouver une issue rapide à la situation générée dans les hôpitaux par la dette de la Cnamgs vis-à-vis de ces établissements.

Page 9

ECONOMIE

AUSTÉRITÉ : LE REGARD DE LA CPG

C'est un regard plutôt critique que le président de la Confédération patronale gabonaise (CPG), Alain Bâ Oumar, jette sur les mesures visant à la réduction du train de vie de l'Etat, en même temps qu'il plaide pour que soit donné au secteur privé "toute sa place".

Page 4

Photo : Abel Eyeghe

Photo : F.A./L'Union

n° 12781 - Jeudi 26 Juillet 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

3 candidates restent à élire
4eme selection
de 3 candidates
JEUDI 26 JUILLET
à partir de 21h30
C'est le public qui décide!
Réservations 07 33 17 41

Election Miss CASINO CROISETTE 5eme Edition

PHARMASHOP DES FORESTIERS

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

ECONOMIE

PÉTROLE : COURBES CONTRAIRES

Les exportations de pétrole ont progressé de 3,2 % (2,39 millions de tonnes métriques) au premier trimestre 2018, indique la Direction générale des hydrocarbures (DGH). A l'inverse, les recettes ont reflué de 25 % (95 milliards de francs) du fait notamment de la dépréciation du taux de change dollar/franc CFA.

Page 5

Paiement des bons de caisse des agents de l'Etat

CRIS ET CHUCHOTEMENTS



Nombreux, comme le 25 de chaque mois, à affluer vers les guichets des établissements bancaires, les agents de l'Etat ont commencé à percevoir leurs soldes à partir des bons de caisse qui ont été distribués ces derniers jours. Une opération qui n'a cependant pas été un long fleuve tranquille pour nombre d'entre eux. A en juger par l'ampleur des réclamations enregistrées au ministère de la Fonction publique. Bonne surprise pour tous, les décotes qui avaient été envisagées par les autorités n'ont pas été pratiquées ce mois de juillet.

Pages 6 & 7

FAIT DIVERS

LE SEPTUAGÉNAIRE VIOLEUR

La justice a dû reconsidérer les faits remontant à trois ans et ordonner l'incarcération d'un septuagénaire à la prison de Makokou. Ce dernier aurait abusé de sa belle-sœur de... 13 ans, lui prescrivant ensuite une "médication" à la suite de laquelle l'adolescente aurait perdu ses menstrues.

Page 10

SPORTS

LA GALÈRE À ALGER

La délégation gabonaise aux 3e Jeux africains de la jeunesse à Alger où elle a déjà glané deux médailles (de bronze) étaient confrontées ces dernières heures à des soucis financiers propres à miner le moral de ses membres. « Des solutions sont en train d'être trouvées », assurent les autorités sportives.

Pour moi quoi...

Certains pouvoiristes de nos administrations ont-ils conscience de la honte que nous font nos sportifs quand, à l'étranger, ils se transforment en mendiants parce qu'ayant voyagé les poches vides ?

On croyait qu'à force de dénoncer, tout le temps, ces pratiques avilissantes et humiliantes pour nos athlètes défendant les couleurs nationales dans les compétitions internationales, nos responsables du ministère des Sports allaient quand même changer de comportement, on constate, amèrement, qu'il n'en est rien. Malgré les changements intervenus à la tête de ce département. A preuve, nos ambassadeurs aux Jeux africains de la jeunesse à Alger et leurs encadreurs, vivent, là-bas, la galère. Pas de perdiems, impossibilité de régler les notes d'hébergement faute de

miang. Véritable honte pour le pays face à des représentants des pays dits pauvres qui s'étonnent de voir des Gabonais incapables de se payer un rafraîchissement.

Ce qui choque dans cette affaire, c'est la légèreté avec laquelle le secrétaire général des Sports aborde un sujet aussi préoccupant. Non seulement, il a transmis le dossier de nos ambassadeurs la veille de leur départ, pendant qu'il s'est tapé une balade en bonne compagnie en Guinée équatoriale, mais il se soucie très peu des misères de nos athlètes. Comble de mépris, il promet aux pòvres, une solution avant samedi, date de clôture des manifestations. Franchement, excusez-nous du peu, ce type-là ne manque pas d'air ! Que dire alors de tels responsables ? En tout cas, ils ne méritent pas la fonction qu'on leur a confiée, quoi...

... Makaya

Photo : D.R./L'Union

Photo : AEE

Photo : D.R.

Photo : Frédéric Serge Long

Page 9